

*In der Dunkelheit
leuchten die Sterne der Erinnerung.*

Wir danken herzlich

für die mitfühlende Anteilnahme von allen Verwandten und Freunden, welche wir erfahren durften beim Abschied von

Edgar Körner-Angst

Speziell danken wir

- der Spitex am Rhein in Eglisau für die liebevolle Pflege und Betreuung.
- Frau Pfarrerin Carola Jost-Franz für die persönlich gestaltete Abschiedsfeier.
- dem Turnverein Wil für die Kameradschaft und den musikalischen Abschiedsgruss.
- den Nachbarn für freundschaftlich gelebte Nachbarschaft.

Herzlichen Dank auch für die schönen Blumen und Spenden für späteren Grabschmuck.

Wil, im Oktober 2021

Die Trauerfamilie